

RESULTADOS DEL DOMINGO

1	Fuente Pio	-	Gracia	2
5	Palamós	-	Iberia	1
2	Mollet	-	Anglés	0
1	Pueblo Seco	-	Calcella	2
2	Bianes	-	Argentona	0
2	Terrasense	-	Guixols	2

Chut

SAN FELIU DE GUIXOLS
2 DE DICIEMBRE DE 1948

PROXIMA JORNADA

Gracia	-	Palamós
Iberia	-	Mollet
Anglés	-	P. Seco
Calcella	-	Bianes
Argentona	-	Terrasense
Guixols	-	Fuente Pio

Terrasense, 2 - Guixols, 2 Tras un deplorable primer tiempo logra el Guixols salvar un punto jugando una magnífica 2.ª parte

Equipos:

Terrasense: Marituez, López, Florensa, Muñoz, Pallarés, Escolano, López, Piñol, Tolós, Colla y Carmona.

Guixols: Galcerán, Colomer, Terradas, Mallart, Busquets, López, Julio, Xan, Massoni, Güell y Dani.

Goles del Guixols: Massoni 2.

Arbitro: José M.ª Irlés.

Se confiaba en una victoria del Guixols, y el empate conseguido, defraudó completamente a nuestros aficionados. Verdaderamente, por la clase de algunos jugadores y por los desvelos de nuestros directivos y aficionados merecemos tener un equipo que satisfaga nuestras aspiraciones. ¿Lo tenemos? Nosotros creemos que hay materia suficiente para lograr un conjunto digno de nuestra población. Desde luego hay jugadores de una clase más elevada que otros, pero a estos no por ello debemos excluirlos del equipo y mucho menos buscar en nuevos fichajes la solución del problema. Debemos inculcarles el sentido de responsabilidad hacia los colores que defienden y darles aquella moral que por diferentes causas ahora carecen.

La prueba la tenemos en el partido que vamos a reseñar, que con una desventaja de 2 tantos con que terminó la primera mitad supieron afianzarse en la 2ª y remontar la diferencia en el tanteo.

Muy bien la reacción operada en dicho tiempo, pero no siempre las cosas salen como uno quiera y nuestros defensores deben saber que no hay enemigo pequeño y que por lo tanto al salir al terreno de juego deben poner el máximo de entusiasmo, base primordial de todos los triunfos.

Confiamos sinceramente que les habrá servido de experiencia y en lo sucesivo no tendremos

que insistir sobre dicho tema. En cuanto al logro del conjunto ya es otra causa sobre la cual venimos insistiendo desde hace unos cuantos partidos. No lo hemos logrado y por ello debemos llamar la atención a los técnicos encargados, pues son ya demasiados los encuentros jugados sin alcanzar conjunción imprescindible. Material no falta y con materia prima se puede lograr. Animo pues, y que nuestro Guixols, sea lo que todos esperamos.

El partido con el Terrasense, tuvo dos fases completamente opuestas. En los 45 minutos primeros, dominó completamente el equipo de La Torrassa y suerte que nuestro meta Galcerán, estuvo como siempre y con su serena actuación evitó una verdadera debacle. Terminó esta 1.ª parte con la ventaja del Terrasense por 2 a 0. Los comentarios sobre la actuación del Guixols, entre nuestra colonia y los habituales al campo de La Torrassa, eran muy desfavorables a nuestros colores catalogándonos como uno de los peores equipos que han desfilado por aquel terreno. La 2ª mitad fue completamente diferente de la 1ª. Nuestros muchachos salieron a dar todo lo que pueden y con una actuación digna del mejor elogio, consiguieron nivelar el tanteador.

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Palamós	10	7	1	2	22	9	15
Calcella	10	7	1	2	29	15	15
Guixols	10	6	1	3	24	14	13
Bianes	10	6	0	4	25	16	12
Mollet	10	5	2	3	18	13	12
Iberia	10	4	1	5	22	26	9
Anglés	10	4	0	6	15	20	8
Gracia	10	3	2	5	11	16	8
P. Seco	10	3	2	5	11	16	8
Terrasense	10	2	4	4	15	23	8
Fuente Pio	10	2	2	6	15	25	6
Argentona	10	3	0	7	10	24	6

Jugaron como deberían jugar siempre, con entusiasmo. Lástima que no siempre jueguen igual. Masoni en dos jugadas muy oportunas consiguió los dos tantos. Anotamos un chutazo de Dani que cuando ya el portero de La Torrassa estaba completamente batido, rebotó en el cuerpo de un jugador local.

El dominio del Guixols fue completo y cuando más transcurría el partido más se superaban. En una parada del portero terrasense, fueron muchos los espectadores que creyeron ver que el balón había penetrado en la portería, pero el árbitro no se dió por entendido. Fue una verdadera lástima ya que un tanto conseguido en aquellos momentos hubiera significado una clara victoria del Guixols, pues no creemos que el Terrasense hubiera reaccionado visto el cariz que tomaba el partido. Terminó pues dicho encuentro con el resultado de un empate a dos.

El Terrasense es un equipo muy entusiasta. El público correcto y aplaudió la reacción del Guixols en la 2ª mitad. El arbitraje del Sr. Irlés, imparcial y acertado en general.

Del Guixols. Galcerán colocado, oportuno y valiente. Colomer y Terrades, no muy bien. Se contagiaron del nerviosismo e incurrieron en descolocaciones que pudieran haber costado caras al equipo. Mallart bregador como siempre. Busquets con mucho entusiasmo. López fue nuestro mejor medió, tanto por el entusiasmo como por el juego realizado. Xan, no tuvo una actuación feliz y no chutó lo de otras veces. Masoni, muy bien, valiente y oportuno. Consiguio los dos tantos que dieron el empate. Güell, mal en el primer tiempo. Se recuperó algo en el 2.º; no obstante se le puede exigir más. Dani, aprovechó los pocos balones que llegaron a su ala y fue el peligroso extremo que todos conocemos. De Julio, preferible no hablar. Es tabú.

FAUT